

COURT OF APPEAL OF
NEW BRUNSWICK



COUR D'APPEL DU
NOUVEAU-BRUNSWICK

88/07/CA

DANIEL RAY DOWNEY

APPELLANT

- and -

HER MAJESTY THE QUEEN

RESPONDENT

Downey v. R., 2008 NBCA 75

CORAM:

The Honourable Justice Richard
The Honourable Justice Bell
The Honourable Justice Quigg

Appeal from a decision of the Provincial Court:
May 29, 2007

History of case:

Decision under appeal:
Unreported

Preliminary or incidental proceedings:
N/A

Appeal heard:
September 25, 2008

Judgment rendered:
September 25, 2008

Counsel at hearing:

For the appellant:
Daniel Ray Downey appeared in person

For the respondent:
Michel O. LeBlanc

DANIEL RAY DOWNEY

APPELANT

- et -

SA MAJESTÉ LA REINE

INTIMÉE

Downey c. R., 2008 NBCA 75

CORAM :

L'honorable juge Richard
L'honorable juge Bell
L'honorable juge Quigg

Appel d'une décision de la Cour provinciale :
Le 29 mai 2007

Historique de la cause :

Décision frappée d'appel :
Inédite

Procédures préliminaires ou accessoires :
S.O.

Appel entendu :
Le 25 septembre 2008

Jugement rendu :
Le 25 septembre 2008

Avocats à l'audience :

Pour l'appelant :
Daniel Ray Downey a comparu en personne

Pour l'intimée :
Michel O. LeBlanc

THE COURT

The appeal is allowed, the conviction is set aside and a new trial is ordered.

LA COUR

Accueille l'appel, annule la déclaration de culpabilité et ordonne la tenue d'un nouveau procès.

The following is the judgment delivered by

THE COURT

(Orally)

[1] Daniel Ray Downey was convicted of possession of a stolen motor vehicle (s. 355(a) of the *Criminal Code*) and sentenced to a 2-year term of imprisonment. He appeals both conviction and sentence.

[2] Court reporting services have advised that the transcripts of the testimony given over three days of trial are not available because the recordings have been destroyed. Crown counsel acknowledges that these transcripts would be essential for us to determine Mr. Downey's appeal. We agree.

[3] As a result, we allow the appeal, set aside the conviction and order a new trial.

Version française de la décision rendue par

LA COUR
(Oralement)

- [1] Daniel Ray Downey a été déclaré coupable de possession d'un véhicule à moteur volé ((al. 355a) du *Code criminel*), et il a été condamné à une peine d'emprisonnement de deux ans. Il interjette appel de la déclaration de culpabilité et de la peine infligée.
- [2] Le service de sténographie judiciaire nous a informés que la transcription des témoignages présentés au procès, qui a duré trois jours, n'est pas disponible, car les enregistrements ont été détruits. L'avocat du ministère public convient que la transcription est essentielle pour nous permettre de trancher l'appel de M. Downey. Nous sommes d'accord.
- [3] En conséquence, nous accueillons l'appel, annulons la déclaration de culpabilité et ordonnons la tenue d'un nouveau procès.